
 

 

 

Kommentierung 

Beschlussprotokoll zur GR-Sitzung vom 07.11.2024 

 

 

Die Verordnung der Waldumlage wird von uns mitgetragen, da diese den Vorgaben des Landes 

entspricht. 

 

 



 

Die ehemalige Arztordination steht seit dem Ankauf (noch im alten Gemeinderat ohne unsere 

Beteiligung beschlossen) leer und verursacht aktuell monatliche Kosten in Höhe von ca. € 2.700,- 

für die Tilgung des Darlehens und den entsprechenden Zinsaufwand (Stand GR-Sitzung vom 

16.05.2024) zzgl. den laufenden Betriebskosten. 

Wir fordern schon seit unserem Eintritt in den Gemeinderat ein ordentliches Nutzungskonzept für 

diese wertvolle Immobilie. Wenn eine kostendeckende, sinnvolle Nachnutzung nicht ohne weitere 

Investitionen möglich ist, werden wir uns für den Verkauf der Räume einsetzen. Deshalb haben wir 

der Bewertung durch einen Makler zugestimmt. 

Da die Preise am Immobilienmarkt seit dem Ankauf gesunken, die monatliche Zinsbelastung 

dagegen gestiegen sind, muss jetzt endlich reagiert werden! Dieser Leerstand in der Ortsmitte 

verursacht aktuell nur Kosten und nützt damit niemandem. 

 

 

  



 

Die Postabholstation ermöglicht den BürgerInnen das Abholen und Aufgeben von 

Paketsendungen – rund um die Uhr. Dadurch wird die Verwaltung entlastet, der Service 

aber verbessert. 

Da die Postabholstation auch keine zusätzlichen Kosten für die Gemeinde verursacht, 

unterstützen wir das Vorhaben. 
 

 
 

Die Arbeit der Finanzverwaltung wird von unserer Fraktion sehr geschätzt. Die fachliche 

Kompetenz und auch das angenehme Kommunikationsklima waren für unsere Zustimmung 

ausschlaggebend. 
 

 

 

 

Das vollständige und offizielle Beschlussprotokoll findet Ihr auf der Gemeinde-Homepage: 

https://www.pfaffenhofen.gv.at/system/web/GetDocument.ashx?fileid=2573951&cts=1731344637

&useFlipbook=true&name=Beschlussprotokoll%20zur%2018.%20Gemeinderatssitzung%20am%207.1
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